## Lachen

## ist ein Sonnenstrahl der Seele.

Thomas Mann















War das wieder schön! Unsere **Johanni-Feier** am 22. Juni 2024 ist super von Kindern, Eltern, Großeltern und Gästen angenommen worden. Siggi Groß führte riesige Seifenblasen vor, nur mit den Händen, was super ankam. Der Spaß war bei den Gästen groß, als sie es selber ausprobieren konnten. Unsere kleinen Gäste vergnügten sich bei diversen Outdoor-Spielsachen. Vor allem die Hüpfburg war gefragt.

Unsere Rikscha-Fahrerin Melanie war mit der Rikscha natürlich auch dabei. ② Danke an alle, die dieses schöne Beisammensein möglich gemacht haben! Angefangen bei den Salatspendern, danke an die Grillmeister Stefan und Matthias fürs Grillen, an unseren Bernie fürs Musik machen, an Siggi mit seiner Seifenblasenvorführung, an unsere Nadja von der Farbmetzgerei und Birgit für die Getränkeausgabe und das Bedienen und natürlich an die Familie Berner für die Räumlichkeiten zum Feiern.

"Wenn ich an Dich denke …" – unter diesem Motto konnten am 14. Juni 2024 trauende Kinder und Jugendliche ein persönliches Gedenkbrett gestalten. Es war ein berührender Nachmittag, mit den Kindern, ihren doch sehr unterschiedlichen Schicksalen und dem, was im gemeinsamen Malen und Gestalten sich entwickeln durfte. Vieles konnte einen Ausdruck finden, was oft schwerfällt in Worte zu fassen. Es war so schön zu sehen, wie die Kinder sich vertiefen und sich für das, was sie tun, begeistern. Sehr konzentriert und zugleich lebendig waren sie dabei und konnten ihren lieben Menschen wieder ein Stück nahe sein. Es war eine ganz wundervolle Atmosphäre.

Am 03. Juli war Karin Böhm vom Landkreis Bayreuth in ihrer Funktion als Wohnraumberaterin bei uns zu Gast. Thema des Abends: "In den eigenen vier Wänden gesund und mobil bleiben". Mit praktischen Übungen zur Vorbeugung der Sturzprophylaxe und Beispiele für barrierearmes Wohnumfeld war es ein gelungenes Helfertreffen.

Wir waren am 04. Juli **Gastgeber beim Regionaltreffen der Seniorenbeauftragten Region Süd**. Ein Tagesordnungspunkt war der Einblick in die Arbeit des Elisabeth-Verein.

## Rikscha-Team

Unsere Pilotin Melanie wurde am 07. Juli für das **Pfarrfest in Wichsenstein** gebucht. Die vier Stunden auf dem Pfarrfest waren sehr schön, es gab viele kleine und große Interessierte, die unser Angebot genutzt haben. Ein herzliches Dankeschön geht an Paul Fuchs, der unsere Rikscha zuverlässig und sicher nach Wichsenstein transportiert hat.

**Die Faustfestspiele im Klumpertal sind barrierefrei**. Das ist eine tolle Sache für alle, die nicht so gut zu Fuß sind oder die auf einen Rollstuhl oder Gehhilfen angewiesen sind. Gerne fährt unser Rikscha-Team Sie zu den Vorstellungen.

ee n a-

Für alle Fahrten mit der Rikscha gilt: Angehörige, Nachbarn oder

Freunde können die Rikscha für eine gemeinsame Fahrt buchen. Gebühr: kostenlos, Spende willkommen, Leitung: Rikscha-Team des Elisabeth-Verein Pottenstein, Anmeldung erforderlich: Tel. 0151/25029198 (AB)

## **Unsere kommenden Veranstaltungen:**

Wir sind beim Pottensteiner Sommerferienprogramm mit unserer "Oma/Opa - Enkel - Zeit" am 08.08. / 13.08. / 27.08. / 04.09.2024 dabei. Unser Rikscha-Fahrer fährt Euch mit Oma oder Opa und Enkel vom Parkplatz am Minigolf Pottenstein in das schöne autofreie Obere Püttlachtal zur Freikneippanlage oder zum Schöngrundsee Pottenstein, wo die Möglichkeit besteht, dort mit Oma oder Opa zu verweilen. Bitte bei Anmeldung angeben, welche Tour gewünscht wird. Plant bitte ca. 1,5 Stunden ein.

Handauflegen im Gebet - Einführungskurs am Freitag, 06. September von 18 Uhr bis 21.30 Uhr und Samstag, 07. September 2024 von 9.30 Uhr bis 18 Uhr. Handauflegen im Gebet - Vertiefungstag am Sonntag, 08. September 2024 von 9.30 Uhr bis 18 Uhr. Handauflegen ist eine sehr alte und natürliche Art, Menschen auf einem heilsamen Weg zu begleiten. In diesem Kurs beschäftigen wir uns mit den Grundlagen, u.a. Achtsamkeit, Stille, Gebet und Fürbitte. Das Handauflegen wird in mehreren Übungen in der Gruppe praktisch umgesetzt und geübt. Anmeldung und weiter Informationen bei Andrea Eichenmüller, Tel. 09243/7017540 oder a.eichenmueller@gmx.de

Wir dürfen Euch jetzt schon einladen zu unserem **Vereinsausflug am Samstag, 14. September 2024** mit dem Bus zur Kaiserpfalz Forchheim. Zuvor besuchen wir den Pilatushof in Hausen. Das Café im Pilatushof lädt zu einer großen Auswahl von hausgemachten Kuchen, Torten und Küchle ein. Der dazugehörige Hofladen hat ebenfalls geöffnet und kann besucht werden. Der Bus ist barrierefrei, so können auch Menschen mit Rollator oder Rollstuhl bequem mitfahren. Bitte bis spätestens 09.09.2024 anmelden!

Unsere nächste Schulung "Begleitung älterer Menschen zuhause" wird am 24. September 2024 starten.

Herzliche Grüße - Euer Elisabeth-Verein Pottenstein e.V. mit Helferkreis und Rikscha-Team

Webseite: www. elisabeth-verein-pottenstein.de

Mail: info@elisabeth-verein-pottenstein.de, Telefon: 0151 / 54 24 05 79